

# *Cuba réitère qu'aucune institution bancaire n'accepte de s'occuper de ses démarches consulaires aux États-Unis*

---



La Havane, 30 mars (RHC).- La Section des Intérêts de Cuba à Washington a réaffirmé que son Bureau Consulaire reste, depuis plus d'un an, sans institution bancaire pour garantir le fonctionnement normal et donner des services consulaires pleins.

Dans des déclarations à la presse, Juan Lamigueiro, second chef de la mission diplomatique cubaine aux États-Unis a signalé que, malgré les conversations qu'ont tenues nos deux pays, il a été impossible pour Cuba, de négocier avec une banque étasunienne car elle se trouve dans la liste de pays qui , soit disant, promeuvent le terrorisme dans le monde.

La Section d'Intérêts de notre pays à Washington réaffirme qu'elle continuera à travailler dans la recherche d'une solution permettant de normaliser son travail consulaire. Elle réaffirme également que les démarches motivées pour des raisons humanitaires continueront à recevoir un traitement rapide.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50920-cuba-reitere-quaucune-institution-bancaire-naccepte-de-soccuper-de-ses-demarches-consulaires-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**